DOCUMENTO 74. SEN KATAYAMA A LA JUVENTUD COMUNISTA, 18 de julio de 1921. rgaspi, FONDO 495, REG. 18, EXP. 66, FF. 41-42, TRADUCCIÓN DEL INGLÉS

Al Congreso de la Federación de la Juventud Comunista de México

Queridos camaradas:

A ustedes, los jóvenes luchadores comunistas de México, nosotros, de la Agencia Panamericana de la Internacional Comunista les enviamos fraternales saludos revolucionarios.

Es estimulante ver a los jóvenes comunistas de México organizados sólida y efectivamente en una época en que los comunistas adultos están divididos y dispersos. La juventud revolucionaria ha sido un importante factor en la construcción de la Internacional Comunista. Durante la guerra, mientras los viejos partidos socialistas, casi sin excepción, apoyaron al imperialismo, las organizaciones juveniles socialistas casi unánimemente se opusieron a la guerra. El órgano de la Juventud Internacional era un órgano revolucionario para el cual contribuía frecuentemente, entre otros, el camarada Lenin. En muchos países como Italia, Alemania y Escandinavia (sic), la juventud revolucionaria fue un factor esencial para la organización del Partido Comunista. En la Rusia Soviética la Federación de la Juventud Comunista agrupa 400 mil miembros. La Juventud Comunista Rusa realiza un enorme trabajo en la reconstrucción social y económica de la Rusia Soviética: se hace cargo de las fábricas y de la educación, moviliza a los jóvenes para el trabajo comunista, ellos constituyen la fuente de la cual el Partido Comunista obtiene miles de